



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだより



令和5年(2023年)12月21日発行 No.137 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

いよいよ12月も残り少なくなりました。子供たちは、自分たちの育てた稲を刈り取り、各学年ごとに「正月飾り」を作りました。りす組は、たらい稲を束ねて、自分たちが拾ってきた松ぼっくりや赤いナンテンの実をまとめてワイヤリングしました。きりん組は、田んぼ稲を湿らせ、三つ編みをしてリースを作り、そこに拾ってきた木の实を自由にアレンジして、グルーガン(物を接着するときに使う道具:レバーを引くと樹脂が溶けて固まり物をくっつけます。ボンドより接着力が強いです。)を使って飾り付けました。今年お世話になった方々にプレゼントしようと相談し合い、必要数を準備してくれました。



お世話になった二の宮小学校の1年生↓と2年生↓にも贈呈したいと話し合い、正月飾りを作成しました。



小学校へ行きました。1年生全員が玄関先まで出てきてくれました。

一人一人が吹き出しにメッセージを書いてはりました。喜んでくれるかな



りす組の正月飾り(自分たちの育てたたらい稲を使用しました。)

感謝の気持ちを伝えてきました♡

子供たちのために協力してくれた新井さんへ 沢山の「メダカ」をくれました。全滅してしまうたびに、何度も届けてくれたり、沢山のカブトムシの幼虫や山の土、ぬかの土をくれたり、田んぼの土を機械で耕してくれたり、ならせ餅をつけるナラの枝を伐採してきてくれたりと、子供たちの保育活動の陰で様々な協力をしてくれた「新井さん」にも、きりん組とりす組から感謝のメッセージと正月飾りを送りました。園長のお友達なので、その日のうちにご自宅へお届けしました。心温まる突然のプレゼントにご夫婦とも大変喜ばれていました。早速お部屋に飾ってっていました。



年末の大掃除 お世話になったお部屋や遊具、お道具などをきれいにしました。まずは、保育室のお掃除です。机・ロッカー・床や壁・靴箱などを自分たちの手できれいにしました。今日は、「お砂場セット」を洗いました。お湯を沸かしてぬるま湯を作り、一つ一つ丁寧にタワシで洗いました。最初りす組さんがきれいにしてくれて、最後はきりん組さんがすべてをきれいに洗って干して片付けてくれました。お疲れ様!

